

Glänzende Aussichten

Ausstellung Pfarreiengemeinschaft präsentiert Karikaturen in der Sparkasse

Kaufbeuren Unser soziales und wirtschaftliches Verhalten als Einzelperson und als Gesellschaft zeigt so manche Abgründe. Daher lohnt es sich, einen anderen Blickwinkel darauf zu bekommen. 40 Karikaturisten wagen einen überraschend anderen Blick auf Herausforderungen unserer Zeit. Auf witzige, verblüffende und manchmal auch erschreckende Weise regen sie zum Nachdenken an über unser individuelles Verhalten und über die großen weltpolitischen Zusammenhänge. Die Pfarreiengemeinschaft Kaufbeuren stellt sich diesen Herausforderungen und will Verantwortung übernehmen. Im Gewölbe des Sparkassenforums (Ludwigstraße 26) gestaltet sie daher zum Auftakt in ihr Jahresthema „Bewahrung der Schöpfung“ ab morgen, Freitag, eine Karikaturenausstellung mit dem Titel „Glän-

zende Aussichten“ vom Hilfswerk Misereor und dem Erzbistum Bamberg.

Mit diesen 99 Bildern und weiteren Impulsen will die Pfarreiengemeinschaft Kaufbeuren auf eine gemeinsame Verantwortung, aber auch auf die Möglichkeiten von jedem Einzelnen aufmerksam machen, sich gegen die Katastrophen

unserer Zeit zu stemmen und etwas zu verändern. Begleitend zur Ausstellung gibt es verschiedene Veranstaltungen, die besondere Aspekte vertiefen wollen.

Dazu gehört die Vernissage unter dem Motto „Sprechende Bilder“, die unter anderem durch eine Jugendgruppe der Kulturwerkstatt bereichert wird. „Diese hat sich auf eine sehr kreative Weise Gedanken gemacht, wie die Bilder zu uns sprechen“, verrät Stadtpfarrer Bernhard Waltner.

Veranstaltungen während der Ausstellung:

● **Freitag**, 31. Januar, 16 Uhr, Gewölbe des Sparkassenforums, Vernissage unter dem Motto „Sprechende Bilder“.

Repro: Veranstalter

● **Mittwoch**, 5. Februar, 19 Uhr, Haus St. Martin, „In fünf Schritten zum umweltfreundlichen Heizen“ Martin und Benjamin Sandler.

● **Samstag**, 8. Februar, 17 Uhr, Institutskirche (Kemnater Straße 17), Gottesdienst, mitgestaltet von den katholischen Verbänden „Verantwortung übernehmen - es kommt auf dich an“.

● **Dienstag**, 11. Februar, 19 Uhr, Haus St. Martin, „Was kann ich tun? Nachhaltige Entwicklung von zuhause aus“ Michael Dudella (KAB Augsburg).

● **Donnerstag**, 13. Februar, 19 Uhr, Matthias-Lauber-Haus (Bismarckstraße 7), „Die Wirtschaft und Laudato si“ Wolfgang Heckel und Pfarrer Bernhard Waltner.

● **Sonntag**, 16. Februar, 17 Uhr, Dreifaltigkeitskirche (Kaiser-Max-Straße 21), Ökumenischer Gottesdienst zum Abschluss. (az)

Öffnungszeiten Die Ausstellung ist vom 31. Januar bis 15. Februar im Gewölbe des Sparkassenforums zu sehen.



99 Karikaturen zu Klima, Konsum und anderen Katastrophen